

Solidarität zwischen der Jugend der DDR und Nikaraguas« und ihren Erfurter Gastgebern wünsche ich herzliche Begegnungen der Freundschaft und brüderlichen Verbundenheit sowie erlebnisreiche Tage.

E. Honecker

*Generalsekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
und Vorsitzender des Staatsrates
der Deutschen Demokratischen Republik*

Berlin, den 3. September 1984

Graßtelegramm des Zentralkomitees der SED, des Staatsrates und des Ministerrates der DDR zum 40. Jahrestag der sozialistischen Revolution in Bulgarien

Liebe Genossen!

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, des Staatsrates, des Ministerrates und des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik übermitteln wir Ihnen, dem Zentralkomitee der Bulgarischen Kommunistischen Partei, dem Staatsrat und dem Ministerrat der Volksrepublik Bulgarien sowie dem bulgarischen Brudervolk die herzlichsten Grüße und Glückwünsche zum 40. Jahrestag der sozialistischen Revolution in Bulgarien.

Der bewaffnete Aufstand vom 9. September 1944 wurde zu einem grundlegenden Wendepunkt in der Geschichte Bulgariens. Unter der bewährten Führung der kampferprobten Bulgarischen Kommunistischen Partei trat das bulgarische Volk in eine Ära tiefgreifender revolutionärer Umgestaltungen ein. In einem historisch kurzen Zeitabschnitt entwickelte sich die Volksrepublik Bulgarien, fest verbunden mit der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken und den anderen Bruderstaaten, durch den Fleiß und das Schöpferium ihrer Werktätigen zu einem blühenden sozialistischen Staat mit hochentwickelter Industrie und moderner Landwirtschaft. Erfolgreich werden die vom XII. Parteitag der Bulgarischen Kommunistischen Partei gestellten Aufgaben zur weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft verwirklicht.

Zu dieser eindrucksvollen Bilanz, die das bulgarische Brudervolk in vier Jahrzehnten sozialistischen Aufbaus mit berechtigtem Stolz ziehen kann, beglückwünschen wir Sie, liebe Genossen, von ganzem Herzen.

Die Volksrepublik Bulgarien genießt heute in der ganzen Welt, bei allen fortschrittlichen und friedliebenden Kräften hohe Wertschätzung. Das ist das Resultat ihrer erfolgreichen sozialistischen Entwicklung, ihrer internationalisii-